



Der Wert von Geschwisterbeziehungen: ein unschätzbare Gut

Mönchengladbach, den 10.04.2024. Der Verband kinderreicher Familien Deutschland e. V. betont anlässlich des Weltgeschwistertages am 10. April, dass Geschwister mehr als nur Familienmitglieder sind – sie können lebenslange Verbündete, Unterstützer und Freunde sein.

„Geschwisterbeziehungen prägen das Leben auf unvergleichliche Weise. Sie sind ein Fundament für soziale Kompetenzen, Empathie und Teamwork. Sie sind ein emotionaler Anker. Sie teilen Erfolge, Misserfolge, Freuden und Sorgen miteinander“, so Elisabeth Müller, Vorsitzende des Verbandes. „Durch gemeinsame Erfahrungen, Zusammenarbeit und Erlebnisse, und sicherlich auch durch kleinere ‚Rivalitäten‘ lernen Geschwister, Konflikte zu bewältigen und Kompromisse einzugehen. Diese Fähigkeit hilft ihnen für das spätere Leben“, ist sich Müller sicher.

„Der Wert von Familie und eben auch von Geschwistern ist gerade in der Pandemie noch einmal besonders deutlich geworden“, bestätigt Frau Inés Brock-Harder, Vorsitzende des Bundesverbandes für Kinder- und Jugendlichenpsychotherapie e.V. (bkj). „So ging es vielen Kindern im Homeschooling und im Lockdown besser, wenn sie Geschwister hatten, die zum Spielen oder als Unterstützung da waren. Aber auch darüber hinaus sind in einer Welt, die unübersichtlicher und bedrohlicher zu werden scheint, enge Bindungen ein wertvolles Gut – und mit Geschwistern sind wir lebenslang verbunden. Das ist eine familiäre Ressource.“

Der Verband kinderreicher Familien Deutschland ruft dazu auf, den Tag der Geschwister zu nutzen, um diese besondere Beziehung zu feiern und zu stärken. Ihre soziale Bedeutung sollte niemals unterschätzt werden.

Illustrationsmöglichkeit, copyright Kai Eisentraut f. Verband kinderreicher Familien Deutschland e.V.

Bild 1



Bild 2



Über den Verband kinderreicher Familien Deutschland e.V.

Der Verband kinderreicher Familien Deutschland e.V. (KRFD) ist im Jahr 2011 aus der Initiative engagierter kinderreicher Familien entstanden; vertritt 1,4 Millionen kinderreiche Familien in Deutschland und setzt sich in Politik, Wirtschaft und Medien für ihre Interessen ein. Der Verband versteht sich als Netzwerk von Mehrkindfamilien, die sich untereinander unterstützen und die Öffentlichkeit für ihre Anliegen erreichen wollen. Der Verband ist konfessionell ungebunden und überparteilich.

<https://www.kinderreichfamilien.de/willkommen.html>

Kontakt

Dr. Laura Schlichting
Referentin des Bundesvorstandes
Korschenbroicher Str. 83
41065 Mönchengladbach
presse@kinderreiche-familien.de